

Falleció Asela de los Santos, destacada revolucionaria y pedagoga cubana



La Habana, 23 ene (RHC) La destacada revolucionaria y pedagoga cubana [Asela de los Santos Tamayo](#) falleció este jueves en La Habana a los 90 años, informó en la red social Twitter Aurora Fernández, asesora del Ministerio de Educación Superior de Cuba.

Asela es fundadora de la Pedagogía revolucionaria y una fiel impulsora del derecho a la educación y del perfeccionamiento la enseñanza en Cuba. Nació el 10 de septiembre de 1929 en Santiago de Cuba. Se graduó de Doctora en Pedagogía en 1954.

En 1952 se integró a las luchas estudiantiles en la Universidad de Oriente, donde conoció a Vilma Espín, a quien la unió una hermandad y fidelidad eternas, amiga entrañable de Frank País García durante la clandestinidad, esposa del revolucionario José Ramón Fernández, “el Gallego”.

Asela protagonizó una importante batalla docente tras el triunfo revolucionario, el 1 de enero de 1959. Obtuvo el grado científico de Doctora en Pedagogía y fue

ministra de Educación de Cuba.(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212671-fallecio-asela-de-los-santos-destacada-revolucionaria-y-pedagoga-cubana>



Radio Habana Cuba